

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Penelitian ini tentang pengukuran *return saham* dengan melihat pengaruh komite audit, ukuran perusahaan, dan profitabilitas terhadap *return saham*. Analisis yang digunakan adalah analisis data panel dengan bantuan program aplikasi Excel 2021 untuk melakukan olah data per variabel sebelum diolah dengan bantuan aplikasi *E-Views* versi 12. Data sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 90 laporan keuangan dan laporan tahunan yang berasal dari total 9 perusahaan selama 5 tahun dari 2017 – 2021. Penelitian ini dilakukan pada perusahaan farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2017-2021. Berdasarkan hasil pengujian dan pembahasan yang dijelaskan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa:

- a) Komite Audit (KA) berpengaruh positif terhadap *Return Saham* pada perusahaan farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2017-2021.
- b) Ukuran Perusahaan (SIZE) berpengaruh positif terhadap *Return Saham* pada perusahaan farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2017-2021.
- c) Profitabilitas (ROE) berpengaruh positif terhadap *Return Saham* pada perusahaan farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2017-2021.

## B. Saran

Hasil penelitian ini diharapkan mampu memberikan gambaran tentang analisis faktor-faktor yang mempengaruhi *return saham* dengan melihat pengaruh komite audit, ukuran perusahaan, dan profitabilitas terhadap *return saham*. Penelitian ini juga diharapkan dapat bermanfaat untuk pihak-pihak yang telah disebutkan sebelumnya.

Untuk investor diharapkan dengan adanya penelitian ini maka investor bisa lebih selektif lagi dalam memilih perusahaan yang akan dijadikan tempat berinvestasi. Salah satu pertimbangan yang bisa diambil dari penelitian ini adalah bahwa investor bisa melihat perusahaan yang memiliki ukuran perusahaan dan profitabilitas yang tinggi yang akan memunculkan *return saham* yang tinggi pula. Dengan demikian, investor memiliki pertimbangan yang lebih untuk keputusan berinvestasi.

Dari hasil penelitian tentang analisis faktor-faktor yang mempengaruhi *return saham* dengan melihat pengaruh komite audit, ukuran perusahaan, dan profitabilitas terhadap *return saham*. Berikut adalah saran yang dapat dipertimbangkan bagi penelitian selanjutnya :

- a) Dalam penelitian ini variabel independen yang digunakan hanya salah satu indikator dari *good corporate governance* yaitu komite audit. Peneliti selanjutnya perlu mempertimbangkan faktor-faktor lainnya yang dapat mempengaruhi *return saham*. Hal ini disarankan agar penelitian selanjutnya dapat memperkaya hasil penelitian ilmiah.
- b) Dalam penelitian ini subjek yang digunakan hanya perusahaan farmasi sehingga cakupan datanya kurang luas. Bagi peneliti selanjutnya disarankan menambah subjek penelitian tidak hanya pada perusahaan farmasi saja agar hasil penelitian dapat diperluas. Hal ini dimaksudkan agar hasil penentuan *return saham* lebih baik lagi.